
令和４年度 コミュニティから「市政へのご提言」 

 

 郡  家   コミュニティ 

提言項目① 

 

北消防署郡家分署の隊員数について 

提言理由・内容 

 

 

  昨年度、垂水地区、川西地区、郡家地区の３コミュニティ合同で 

 北消防署郡家分署の隊員数を現在の４名から従前の６名体制へ戻す

よう要望してきましたが、６名体制への移行の目途はたっているの

かどうかお伺いいたします。 

 

回答 

郡家分署の隊員数を６名に増員することは決定しており、現在、新

型コロナウイルス感染症対策として郡家分署仮眠室を６部屋の個室に

改修を進めております。 

現在、新規採用職員が香川県消防学校に入校しており、研修を終え

る１０月から郡家分署の隊員数を６名に増員することとしておりま

す。 

 

提言項目② 

 

郡家校区内に整備予定の公園について 

提言理由・内容 

 

 

  郡家校区において公園整備計画を推進いただき大変ありがたく感

じているところであります。 

  地元コミュニティとしてもできる限りの協力体制を整えたいので

今後の見通し（年次計画等）、これからの具体的取り組みをお示しく

ださい。 

 

回答 

現在、郡家地区で進めております身近な公園整備につきましては、

用地取得に向けて場所の選定を行っているところです。 

標準的なスケジュールですと、用地取得が完了した後、設計、工事

にそれぞれ 1 年程度の期間を要することから、令和 7 年度開園を目標

に進めていきたいと考えております。今後、場所の選定のほか、公園

の設計や維持管理などコミュニティとの協議が必要な事項が多くあり

ますので、ご理解ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 


